

## LE CADUCEE D'HERMES

Le Caducée est composé d'une tige munie d'ailes dans la partie supérieure, et, autour de laquelle s'enroulent, en sens inverse, deux serpents.

Le Caducée d'Hermès peut être étudié comme un résumé des connaissances de jadis.

Les deux serpents qui le composent sont diamétralement opposés afin qu'ils soient l'illustration de deux influences indissociables et complémentaires, comme le sont les deux polarités + et - ou le Yin et le Yang ou encore les énergies masculines et féminines du Soleil et de la Lune.

C'est en s'équilibrant jusqu'à parvenir au neutre, que ces deux forces seront la garantie d'un état de santé physique ou psychique idéal.

On peut analyser l'un de ces serpents comme étant celui qui capte les énergies perverses, qui véhicule les forces de déconstruction qui font que nous vieillissons, alors que le second serpent sera celui qui capte les forces de vie qui nous maintiennent en bonne santé.

Le bâton central du Caducée représente le monde matériel et les ailes qui l'accompagnent sont une référence au monde Divin.

Enfin, ce symbole peut être analysé comme étant un résumé de l'être humain dans sa dimension subtile.

On y retrouve la dualité des deux hémisphères du cerveau, le pôle masculin et le pôle féminin, les quatre éléments (air, terre, eau et feu), la double spirale d'ADN, la trilogie: corps, âme et Esprit et encore bien d'autres choses....

Energétiquement, la partie centrale du caducée représente le canal subtil Sushumna, dans lequel, le Feu-Serpent de la Kundalini se révélera.